

## ABSTRAK

HAFIDZ, ASY'ARI 2021: Bahstul Masa'il sebagai metode dakwah dalam meningkatkan pemaaman kitab kuning di Pondok Pesantren Lirboyo Unit Darussalam, Penyiar Agama Islam, Dakwah. (Insitut Agama Islam Tribakti) IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Dr H. Ali Imron..S.Ag.S.Psi M.Fill.

Kata kunci: Kegiatan Bahstul Masa'il, sebagai dakwah

Pendidikan yang baik merupakan salah satu syarat utama yang harus dipenuhi untuk menjaga dan menjamin eksistensi suatu bangsa agar mampu berkembang, sejajar dan bersaing dengan bangsa-bangsa lain. Dengan pendidikan yang baik dan bermutu, serta didukung dengan sistem yang terorganisir dengan baik. Salah satu lembaga pendidikan yang mempunyai kekhasan tersendiri dan berbeda dengan lembaga pendidikan yang lainnya adalah pesantren. Dalam pesantren ada beberapa system pendidikan atau pengajaran yang digunakan, diantaranya: sorogan, bandongan, halaqoh, mubahatsah serta hafalan, Pesantren salah satu lembaga pendidikan yang mampu menyeimbangkan pendidikan antara ilmu agama dan ilmu umum, ini sesuai dengan pendidikan karakter dimana ada integrasi anatara, ilmu, akhlak, (afektif, kognitif dan psikomotor).Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) pelaksanaan kegiatan bahstul masa'il di LBM pondok pesantren lirboyo Unit Darussalam. 2) bahtsul masa'il sebagai metode dakwah di Pondok Pesantren Lirboyo Unit Darussalam.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif Pegumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan untuk analisis data dilakukan dengan cara pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan/verifikasi. Dan untuk pengecekan keabsahan data dilakukan dengan cara perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan, trianggulasi dan mengdakan member checking.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) pelaksanaan kegiatan bahstul masa'il di LBM pondok pesantren lirboyo Unit Darussalam kota Kediri dalam melaksanakan kegiatan bahstul masa'il dengan beberapa proses, a) mempersiapkan soal b) menyeleksi soal c) mengumumkan soal d) pembahasan kelima perumusan dan terakhir menyimpulkan. (2) bahstul masa'il sebagai metode dakwah santri melalui di LBM pondok pesantren lirboyo unit darussalam kota Kediri. a) berfikir kreatif dan inovatif b) tidak menjadi pemalu c) menghargai pendapat orang lain d) tertanam sikap tolong menolong) menjadi penyabar.